

REGIONAL

LODARES

Buenos aluches y excelente moral popular

Ayer vivió el pueblo de Lodares una jornada emotiva, difícil de describir con una modesta pluma pero comprendida por 2.000 montañeses vecinos de aquellos pueblos que invitan al sosiego y a la contemplación. Lodares celebraba su fiesta final porque desaparece obedeciendo razones de fuerza mayor. El pantano del Porma le inunda y buscarán sus habitantes otra suerte por las rutas de la geografía española. Pero antes querían reunirse en una fiesta íntima empezando con una misa acercándose todos a recibir el pan de los ángeles.

El programa, patrocinado por el Ayuntamiento de Boñar era generoso, popular y completo.

Hubo atletismo para menores, una competición de bolos muy animada donde resultaron triunfadores Gabino Arena, preciado con 500 pesetas, Baudilio Alonso con 300 y Eustasio Fernández con 100, vecinos de Ferreras, Viego y México, respectivamente.

No podían faltar los clásicos «aluches» y bien atendieron los luchadores la llamada de la Federación para que no faltaran los mejores. Las peleas fueron de calidad y los resultados rayaron en la emoción. Las gentes muy correctas y entendidas aplaudieron el estilo, el pundonor la porfía, la furia, la fuerza puesta en juego y la nobleza empleada en los combates.

El cotro de Lodares fue de sorpresas, hubo vencedores insospechados y vencidos increíbles. No hace ocho días que registrábamos como sensacional la actuación de Bernardo Alvarez y en Lodares sucumbió ante Manuel García de Campohermoso. Era el único campeón a quien no habían conseguido quitarle las mieles de su condición de campeón, pues al de ligeros le habían manchado la espalda en Puente Almuhey y se la volvió a manchar en Lodares

uno de Puebla de Lillo de pesados le habían vencido en Villaquilambre aunque tarde volvió a triunfar. Los resultados fueron:

Ligeros

- 1.º Manuel García de Campohermoso.
- 2.º Baudilio Alonso de Boñar.
- 3.º Bernardo Alvarez, de Boñar.

Pesados

- 1.º Heraclio González, de Boñar.
- 2.º Flavio de la Puente Valle de Mansilla.
- 3.º Manuel Gallego, de Boñar.

Al final el Sr. Presidente del pueblo en unión de los representantes del pueblo residentes que acudieron a la fiesta hicieron entrega de los premios a los vencedores, cuando seguidamente en un momento de alegría y deseándoles en su vida una gran prosperidad y una gran gracia mejor suerte les ofreció.

José Luis de la Vega

ANUNCIESE

Fábrica de somiers

Venta de

